



ていただきたいです。それが  
盛り上がったら、正に「文教  
の里」になると 思います。そ  
ういう市になつたらすゞく素  
晴らしいですね。

市長：お土産はここに  
アートアートつてね。

### アートを生かしたまちづくり

るんだぞ」、と話すことが必要  
だと思うんですよね。大切な  
のは、凄いことはできなくて  
いいから、子どもたちが憧れ  
るような大人の姿を先生と親  
が見せているかどうかです。

がつているんだぞという意識  
でスタートされていて、非常  
に先進的だと思います。ただ、  
課題はそれを教える先生  
がどれだけ自覚をしているの  
かということですね。加えて  
保護者のサポートが必要です。

牛丸：新たな図書館構想があ  
りますね。アーティストは自  
立ちたがり屋なので、図書館  
に展示する作品の募集を呼び  
かけてみてください。たくさん  
集まると思います。

市長：生涯学習の充実を考え  
ると、生き抜く力は大人にも  
必要です。大人も学び続けな  
いと。退職された人にはアドバ  
イザーとして学校に入つても  
らうのも有効です。

授業の中だけで対話力を訴  
えるのではなく、家庭や普段  
の生活の中で、そういう対話  
を子ども達ともつともつとし  
ていくことだと思います。児  
童・生徒だけを変えようとす  
るのでなく、親と先生が交  
わることです。

牛丸：そうですね。多久市は  
早い時期からアクティブラーニング<sup>※2</sup>を取り入れ、小学校・中学校が別物じやなくて繋  
がれています。

牛丸：ぜひ！お願いします。

牛丸：ぜひ、学校開放デーには、  
多くの人に来ていただき、現  
場を見て、言いたいことを言つ

牛丸：ある海外の友人から、多久  
駅には多久のお土産を買える  
ところがないと言われました。

牛丸：多久駅の前からちょっと  
と入つたら、レトロな雰囲気  
にタイムスリップしたらいいで  
すね。ほかにもアートのまち  
多久を宣伝するために、行き

そこで、多久駅に市内の物産  
やアート作品が買えるブース  
があつたらしいと思うのですが。  
市長：お土産はここに  
アートアートつてね。

※2…アクティブ・ラーニング

生徒が課題を解決する力を養うために仲間と議論やグループワークなどを行うこと。